

Oficio N.118-2010-RBC-CR

Lima, 11 de octubre de 2010

Señor Cesar Zumaeta Flores Presidente del Congreso de la República Presente.-

Ref.:

- a) Relación de actividades del Grupo Congresal de Lima
- b) Oficio Circular Nro. 027-2010-2011-DP-OM/CR

Es grato dirigirme a usted Señor Presidente, para saludarlo cordialmente y a la vez, hacer de su conocimiento sobre la visita del mes de setiembre que corresponde realizar por los grupos congresales de Lima, en su circunscripción electoral de procedencia, dando cumplimiento a lo dispuesto en el inciso f) del artículo 23º del reglamento del Congreso, correspondiente al mes de agosto.

Como parte de dichos labores adicionales propias que realiza mi despacho se visitó:

1- El martes 28 de setiembre en la mañana, el Hospital María Auxiliadora en San Juan de Miraflores con la finalidad de supervisar la atención a los pacientes, así como verificar la situación de la infraestructura, dotación y costo de los medicamentos, manejo logístico, diálogo con la planta médica, enfermeras, empleados del hospital y pacientes.

El hospital se encuentra ubicado en la Av. Héroes esquina con la Av. Miguel Iglesias en San Juan de Miraflores.

Se pudo constatar que un equipo nuevo de Hemodiálisis valorado en S/. 177,000 Nuevos Soles no esta en funcionamiento, lo tienen almacenado por motivo que no había nefrólogos (especializados en el funcionamiento del equipo). Sin embargo hay un doctor del mismo hospital que ha capacitado a personal del hospital en la especialidad de hemodiálisis. Asimismo existe un microscopio nuevo valorado en S/. 353,000 Nuevos Soles que no se utiliza. La dirección a solicitado opinión para tercerizar el tratamiento de hemodiálisis en vista que no existen personal especializado para cumplir esa función.

Por parte de la planta médica, enfermeras y empleados del hospital, solicitan se haga una evaluación de la gestión que viene realizando el actual Director del Hospital.

Se han encontrado pacientes en los pasadizos por falta de espacio en los pabellones, así como medicamentos arrumados en los pasadizos por falta de espacio para el almacenamiento.

2- El martes 28 de setiembre a las 14:30 horas se visitó a los dirigentes del mercado Ciudad de Dios y dirigentes de transportes; el dirigente Ángel Boca Paredes del Campo ferial Pista nueva, solicitó un terreno para su reubicación y poder desarrollar sus actividades comerciales.

El dirigente Alcides Centeno de la Cruz, dirigente del frente y desarrollo de San Juan de Miraflores, fue desalojado con otros comerciantes por miembros del serenazgo de la municipalidad del mismo distrito, de un parque abandonado, y solicita para miembros de su asociación que sean reubicados para poder ejercer sus funciones correspondientes, están dispuestos a comprar un local para sus actividades de venta de mercadería.

3- El martes 28 de setiembre a las 15:00 horas se visitó a la Asociación, Lomo de Corvina, de Villa El Salvador, los pobladores denunciaron malos manejos del dinero entregado para la instalación del servicio de desagüe del programa "Agua para Todos".

Indicaron que falta equipo de bombeo para llenar los tanques de agua , solicitaron se haga las averiguaciones y/o investigaciones sobre el caso al Ministerio de Vivienda, Sedapal, a la empresa Consorcio Real que es la que les ha realizado las instalaciones del desagüe, se desconocen quien son los dueños.

El señor José Alberto Real Vega es el Secretario General de Oasis de Villa grupo 2 Sector Villa (Tf. 28729296) y la Sra. Victoria Jerónimo Cárdenas de Fajardo (Tf. 980753318).

Entre los reclamos mas importantes que tienen los habitantes de Lomo de Corvina es que las autoridades hablan y ofrecen de "Agua para Todos" pero no dicen nada de los alcantarillados.

Indican también que el gobierno de turno esta haciendo un gasto exagerado. El proyecto estuvo presupuestado para otras 3 reservorios de 2,600 m3 a un promedio de S/. 50'000,000 millones de nuevos soles y lo han subido a S/. 105'000,000 millones de nuevos soles sin darles una explicación.

Le están colocando el sistema de desagüe condominal y ellos quieren el convencional, solicitan se investigue a Sedapal por existir instalaciones de tuberías que no se utilizan; reclamando que se instale agua y desagüe que hasta el momento no lo tiene.

4- El día viernes 01 de octubre a las 10:00 AM. Se llevó a cabo el foro permanente en coordinación con la bancada nacionalista donde participaron los congresistas Juvenal Silva, Daniel Abugattas y el suscrito.

Esta fue la tercera reunión con los gremios, sindicatos, asociaciones y otros se dio a conocer los Proyectos de Ley, elaboración de iniciativas legales.

Se coordino con diferentes miembros representantes de los siguientes gremios que pudieron exponer ante el público asistente y congresistas antes indicados.

Los gremios participantes fueron:

- Sector salud
- Confeccionistas de gamarra Confederación nacional de artesanos
- Asociación de recicladores
- Sindicato de trabajadores del Congreso de la República
- Sector de trabajadores de la RENIEC
- Ambulantes del distrito de Carabayllo (comercio ambulatorio)

Lo que se informa para los fines que estime conveniente.

Atentamente,

Ricardo Belmont Cassinelli Congresista de la República